



## После хирургического удаления вашего эпилептического очага

### Уход за собой на дому

*Данная листовка предоставляет вам рекомендации по соблюдению ухода за собой на дому после хирургического удаления вашего эпилептического очага.*

### Болеутоление

При выписке мы выпишем вам лекарства от боли. Вот как вам следует их принимать:

- Ацетаминофен (Тайленол/Tylenol): По необходимости принимайте от 500 мг до 1000 мг каждые 6 часов. **Не** превышайте дневную дозу 4000 мг.
- Наркотическое или опиоидное лекарство (оксикодон, гидроморфон): Принимайте только по необходимости при прорывной боли. Мы **не** продлеваем рецепты на такие лекарства.
- Стероидные средства (дексаметазон, Декадрон/Decadron): Некоторые пациенты будут выписаны с рецептом на стероидный препарат для уменьшения отёчности и боли. Если вам понадобится принимать стероидные препараты, вам будет необходимо принимать лекарство для понижения желудочной кислотности (фамотидин, омепразол) совместно со стероидным препаратом. Если ваша боль возрастёт после окончания приёма рецептурного курса, пожалуйста, обратитесь к нам.
- Если по истечении 7 дней после вашей операции вы по-прежнему испытываете боль, вы можете принимать *нестероидный противовоспалительный препарат* (НПВП /NSAID), такие как ибупрофен (Мотрин/Motrin, Адвил/Advil). По необходимости принимайте от 400 мг до 600 мг каждые 6 часов. **Не** превышайте дневную дозу 2400 мг.



*Удаление эпилептического очага может помочь вам подступить на один шаг ближе к вашему освобождению от приступов.*

- Если вы принимаете стероидный препарат совместно с НПВП, пожалуйста, попросите о выписке вам лекарства для уменьшения желудочной кислотности.
- Для утоления боли вы можете воспользоваться ледовым компрессом. Подложите чистое полотенце под упаковку со льдом для охраны кожного покрова головы.

## Принятие душа

- Содержите вашу голову в сухости в течение 3 дней.
- Спустя три дня вы можете вымыть волосы, следуя указаниям:
  - Осторожно массируйте кожу головы и область хирургического надреза. НЕ растирайте.
  - Используйте мягкий шампунь (например, детский) без парфюмерных добавок и активных составных.

## Уход за хирургической раной

- Ваша рана будет скреплена скобками или швами
- Если у вас скобки, их необходимо удалить в пределах 14 дней после вашей операции.
- Если у вас швы, мы определим если их необходимо удалять на вашем повторном визите для проверки раны (большинство швов рассасываются или выпадают сами по себе). Если мы не удалим ваши швы, они могут быть удалены вашим врачом терапевтом.
- Вдоль вашей раны могут образовываться струпья. **Не** пытайтесь их скосыривать. Мытье головы как указано выше поможет своевременному отшелушиванию струпьев.
- Для предотвращения инфекции, до поры пока ваша рана окончательно не зажила:
  - **Не** плавайте и **не** погружайте голову под воду.
  - **Не** носите головных уборов или париков.
  - **Не** пользуйтесь феном или краской для волос (вы можете покрасить волосы до операции).
- Проверяйте вашу рану каждый день. Обращайтесь в клинику если у вас появятся:
  - Признаки инфекции, такие как местное потепление кожи, выделения с неприятным запахом (гной), краснота, или жара выше 101.5°F (38.6°C).

- Повышенное выделение из раны или отёчность (небольшое количество крови и отёчности является нормальным и ожидаемым).

## Деятельность

**В течение 2 недель** после вашей операции:

- **Не** сгибайтесь в пояснице. Важно избегать малейшего повышения головного давления.
- **Не** поднимайте ничего весящего свыше 4,5 кг (галлон молока весит около 4 кг). На протяжении 2 недель не поднимайте ничего весящего более чем 11 кг.
- **Не** тужьтесь при опорожнении кишечника. Если движение кишечника замедлено или у вас запор:
  - Употребляйте больше клетчатки. Ешьте больше фруктов и зеленых листовых овощей.
  - Пейте достаточно жидкости, от 6 до 8 полных стаканов воды в день.
  - Вам может понадобиться прием слабительных препаратов. Пожалуйста позвоните в клинику если вам они потребуются.
- В течение дня ходите на короткие прогулки для ускорения вашего восстановления.

## Что следует ожидать

После этой операции ожидаемо появление следующих явлений:

- **Онемение в области хирургической раны.** Возможно, что полная чувствительность не восстановится на протяжении течения многих месяцев. По мере заживления раны, вы также можете испытывать резкие боли.
- **Отёчность после долгого лежания в выпрямленном положении.** Пройдёт время прежде, чем ваш организм сможет абсорбировать жидкости, вызывающие отёчность вокруг ран и на вашем лице. Для некоторых отёчность продолжается от 3 до 6 месяцев.
- **Выделения.** Вы можете обнаружить небольшое количество сукровичных выделений. Они должны уменьшиться, и затем прекратиться через несколько дней.
- **Болезненность в области вашей раны.** Это будет продолжаться несколько недель.

- **Тупая головная боль.** Это может продолжаться от 1 до 3 недель. После постепенного уменьшения дозировки ваших обезболивающих может также возникнуть «возвратная» головная боль. Это нормально.

## Когда следует обращаться за помощью

Звоните в клинику если у вас появятся:

- Тяжёлые или необычные головные боли
- Любые прозрачные выделения из вашей раны
- Головная боль, облегчаемая принятием положения лёжа
- *Разбитость* (ощущение чрезмерной усталости)
- Скованность шеи
- Неконтролируемая тошнота и рвота
- Головокружение или проблемы с равновесием
- Трудности с ходьбой или нарушение координации
- Проблемы со зрением (мутность или прочие изменения)
- Недержание мочи или кала
- Изменения личности, спутанность сознания или проблемы с памятью
- Конвульсивные приступы:
  - Приступы, продолжающиеся более 5 минут или более 3 приступов в течение часа.
  - Если вы подверглись *диагностической операции* (установка монитора или прибора), позвоните в офис при появлении приступов, отличающихся от ваших обычных.
  - Если ваша операция была *терапевтической* (лазер или лоботомия), звоните в офис при появлении любых приступов.

### Вопросы?

Ваши вопросы значимы. Позвоните вашему врачу или пошлите им сообщение через MyChart если у вас возникнут вопросы или беспокойство.

По рабочим дням с 8 до 16 часов звоните в Harborview Regional Epilepsy Center: 206.744.3576, и нажмите 2, когда услышите записанное сообщение.

Вне рабочих часов и по выходным и праздникам, звоните по тел. 206.744.9300 и вам будет предоставлена возможность связаться с медицинской сестрой.

**Незамедлительно вызывайте 911** если у вас появятся симптомы инсульта, такие как внезапная потеря равновесия, резкая потеря зрения в одном или обоих глазах, одностороннее провисание мышц лица, слабость или онемение в одной руке, или невнятность вашей речи.

Вы испытаете неудобство и боль. Это ожидаемо после операции на мозг! Важно помнить о том, что мы не порекомендовали бы вам эту операцию если бы мы не считали, что это поможет вам приблизиться к освобождению от приступов. Одним шагом ближе.

## After Your Epilepsy Surgery

### *Self-care at home*

*This handout gives self-care instructions for you to follow at home after your epilepsy surgery.*

### Pain Control

We will prescribe pain medications for you upon discharge. This is how you should take them:

- Acetaminophen (Tylenol): Take 500 mg to 1000 mg every 6 hours as needed. Do **not** take more than 4000 mg per day.
- Narcotic or opiate medication (oxycodone, hydromorphone): Take only as needed for breakthrough pain. We do **not** refill these medications.
- Steroids (dexamethasone, decadron): Some patients will leave with a steroid prescription to help reduce swelling and pain. If you will be taking steroids, you will need a medication (famotidine, omeprazole) to relieve stomach acid. If your pain increases after finishing the steroid prescription, please call us.
- If you still have pain more than 7 days after your surgery, you may take a *non-steroidal anti-inflammatory* (NSAID) such as ibuprofen (Motrin, Advil). Take 400 mg to 600 mg every 6 hours as needed. Do **not** take more than 2400 mg per day.
- If you are taking both a steroid and an NSAID, please make sure to ask about getting a medication to reduce stomach acid.
- You may use an ice pack to help with pain. To protect your scalp, place a clean towel between your scalp and the ice pack.



*Epilepsy surgery may help bring you one step closer to freedom from seizures.*

### Showering

- For 3 days after surgery, keep your head dry.

- After 3 days, it is OK to wash your hair. To do this:
  - Gently massage your scalp and incision area. Do NOT scrub.
  - Use a mild shampoo (such as baby shampoo) with no added scents or active ingredients.

## Incision Care

- Your incision will be closed with staples or *sutures* (stitches).
  - If you have staples, they must be removed within 14 days after your surgery.
  - If you have sutures, we will determine if they need to be removed at your wound-check appointment (most sutures will dissolve or fall out on their own). If we do not remove your sutures, they can be removed by your primary care doctor.
- Scabs may form along your incision. Do **not** pick at the scabs. Washing your head as instructed will help these fall off on their own.
- To prevent infection, until your incision is well-healed:
  - Do **not** go swimming or put your head underwater.
  - Do **not** wear hats or wigs.
  - Do **not** use a hair dryer or hair dye (you may use hair dye before surgery).
- Check your incision every day. Call the clinic if you have:
  - Signs of infection such as warmth, bad-smelling drainage (pus), redness, or a fever higher than 101.5°F (38.6°C).
  - Increased drainage or swelling (a small amount of blood and swelling is normal and to be expected).

## Activity

**For 2 weeks** after your surgery:

- Do **not** bend over at the waist. It is important not to put any pressure on your head.
- Do **not** lift anything that weighs more than 10 pounds (a gallon of milk weighs almost 9 pounds). For the following 2 weeks, do not lift anything that weighs more than 25 pounds.

- Do **not** strain when having a bowel movement. If you have slow bowels or constipation:
  - Eat more fiber. Eat plenty of fresh fruits and green leafy vegetables.
  - Drink lots of fluids, 6 to 8 full glasses of water a day.
  - It is normal to need stool softeners. Please call the office if you need these.
- Take short walks throughout the day to speed your recovery.

## What to Expect

After this surgery, it is normal to have:

- **Numbness at your incision site.** You may not regain full feeling for many months. You may also have sharp pains as your incision heals.
- **Swelling after you lie flat for long periods.** It will take time for your body to absorb the fluids that cause the swelling around the incisions and your face. For some, swelling can last 3 to 6 months.
- **Drainage.** You may notice a small amount of bloody drainage. This should lessen and then stop after a couple days.
- **Tenderness around your incision.** This will last for several weeks.
- **A dull headache.** This will last for 1 to 3 weeks. There may be a “rebound” headache after you taper off pain meds. This is normal.

## When to Call

Call the clinic if you have:

- Severe or unusual headache
- Any clear drainage coming from your wound
- Headache that is better when you lie down
- *Fatigue* (feeling unusually tired)
- A stiff neck
- Uncontrollable nausea and vomiting
- Dizziness or problems with balance
- A hard time walking or poor coordination
- Problems with your vision (blurred vision or other changes in vision)

- Loss of bowel or bladder control
- Personality changes, confusion, or memory problems
- Seizures:
  - Seizures lasting more than 5 minutes or more than 3 seizures in one hour.
  - If you had *diagnostic surgery* (monitoring or device placement), call the office if you have any seizures different from your normal.
  - If you had *treatment surgery* (laser or lobectomy), call the office if you have any seizures at all.

**Call 911 right away** if you have symptoms of a stroke such as sudden loss of balance, sudden loss of vision in one or both eyes, facial drooping on one side, weakness or numbness in one arm, or slurring in your speech.

You are going to experience discomfort and pain. This is to be expected after brain surgery! The important thing to remember is that we would not have recommended this surgery if we did not think it would help you grow closer to freedom from seizures. One step closer.

## Questions?

Your questions are important. Call your provider or send them a MyChart message if you have questions or concerns.

Weekdays 8 a.m. to 4 p.m., call Harborview Regional Epilepsy Center: 206.744.3576 and press 2 when you hear the recording.

After hours and on weekends and holidays, call 206.744.9300 and you will be given options to connect with a nurse.